



敬愛

甲斐市立敷島中学校
学校だより 第 1号
平成30年 4月16日
発行 長田 靖

平成30年度 敷島中学校がスタートしました!

春爛漫の暖かな日差しに例年より早く桜が開花し、新年度を祝福するように花びらを舞わせました。暖かな日と空気の冷たさを感じる日を繰り返しながら、気がつけば4月も半ば、花壇の花や木々の芽に春の躍動感を感じる季節となりました。

学校では、4月6日(金)に第72回入学式を挙行了しました。新入生160名を迎え、519名の全校生徒で平成30年度の幕開けとなりました。

校訓「敬愛」

教育目標 「一人一人の個性を伸ばし、自ら学ぶ生徒の育成を図る」

具体目標

- ・「自ら学ぶ生徒」……課題意識を持ち
- ・「心豊かな生徒」……豊かな感性と思いやりのある
- ・「よく働く生徒」……何事にも全力を尽くしてやり抜く
- ・「体を鍛える生徒」…生命を尊重し、心身ともに健康な

新入生のみなさん、入学おめでとうございます。2・3年生のみなさん、進級おめでとうございます。

私は始業式で、平凡なことでも地道にこつこつと継続させることの大切さ：「**凡事徹底**」，入学式では，中学校は大人になるための準備をする学校であること：「**学習するということ**」について話しました。自分に負けず，失敗してもあきらめず，何事にも積極的に取り組み，昨日より今日，今日より明日へと，小さくても確実な成長を積み重ねてほしいと願っています。

保護者のみなさま，お子様のご入学，ご進級，誠におめでとうございます。41名の教職員一同，心よりお祝い申し上げます。これからの時代を生きる子どもたちに，社会の変化に主体的に対応できる力を育むため，開かれ，信頼され，保護者や地域の期待に応えられる「誇れる敷中」づくりに今年も精一杯努めます。どうぞよろしくお願いいたします。

本校の学校教育目標や学校経営計画につきましては，5月2日(水)に行われますPTA総会で申し上げる予定です。

「学校の主人公は生徒である」を肝に銘じ，「子どもが育つ学校力を高める」ことに，チーム敷中で邁進致します。保護者のみなさまにおかれましては，本校の教育目標や教育活動へのご理解並びにご協力をいただきますよう，よろしくお願い申し上げます。



どの子にも 涼しく風の吹く日かな 龍太

/// よろしくお祈いします 平成30年度教職員 ///

1 年			2 年			3 年		
主 任	保坂 裕史	社	主 任	長田 道也	体	主 任	有野 修	英
副主任	神宮寺透友	技	副主任	田中 誠	音	副主任	坂本 誠一	数
1 組	佐藤 耕太	理	1 組	佐々治智秀	理	1 組	三井奈緒美	国
2 組	原間 典子	国	2 組	中澤 祐也	理	2 組	濱邊 平	社
3 組	山田 庸介	体	3 組	梶 敦	社	3 組	篠原 大志	英
4 組	清水 慶太	数	4 組	小澤麻里子	英	4 組	根岸 大貴	体
5 組	新津寿美子	家	5 組	小瀧 弘昭	数	5 組	平川 真紀	理
☆7組	山内千恵美	体	☆8組	奥脇 美香	国	6 組	小林 宏臣	数
所 属	磯野 秀仁	英	所 属	新津美和子	英	所 属	淀川 雅樹	国
所 属	石川友理子	社	所 属	小笠原涼介	体	所 属	深田 弓香	美
◇生徒指導主事：神宮寺透友 ◇研究主任：佐々治智秀 ◇進路指導主事：坂本 誠一								
教 務								
校 長	長田 靖	技	教 頭	樋川 和之	理	教務主任	林 健一郎	社
視聴覚主任	伊藤 浩一	数	養護教諭	西川 玲奈		事務主査	三森かおる	
司 書	近藤真由美		ALT	レイ・ポール	英	ｽｸｰﾙｶﾝﾍﾞｯｼﾞ	中村 友美	
庁務員	大堀 力, 生島 啓志							

今年もお世話になります



峡中保護司会敷島支部の皆様が、先週の月曜日(9日)の朝、正門での「あいさつ運動」に来てくださいました。

この取組は、平成27年の2学期から始まったと聞いています。去年より、一段とあいさつの声も大きくなったとおほめの言葉をいただき、大変うれしく思います。あいさつはコミュニケーションの第一歩、1日のスタートが気持ちの良いものになりますね。今年度もよろしくお祈いします。

新入生オリエンテーション

13日(金)、生徒会主催による新入生オリエンテーションが開かれました。

歓迎の合唱「歓喜の歌」の発表の他、年間の生徒会活動をスライドで説明したり、部員の募集に各部が工夫を凝らした活動紹介をしたりと、上級生が一生懸命に取り組みました。1年生は、今日のオリエンテーションを通して生徒会活動を理解し、3年間続けられる部活動を選ぶ参考にしてほしいと思います。

学校だより「敬愛」について

「敬愛」は本校の校訓で、『尊敬すると共に親しみの情をもって接すること』という意味です。「敬愛の念磨きゆく♪…」と校歌にも歌われています。校長が発行する学校だよりも、長らくこの名前を出されておりますが、今年度も伝統あるネーミングを継承することとします。どうぞよろしくお祈いいたします。

なお、学校だよりは発行翌日に学校ホームページにも掲載しますので、そちらからもご覧いただけます。